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例会日：毎月曜日  12:30 ～ 13:30
例会場：ANAホリデイ・イン金沢スカイ

会長：別　川　　　稔
幹事：竹　松　俊　一
会報：松　本　浩　平

が行われた。清廉なお人柄と深い洞察力が聴く者の心

を打つ、素晴らしい内容の講演であった。

　表彰では、当クラブが米山記念奨学会寄付総額第3

位として表彰され、安達洋会員が在籍30年かつ出席率

100%ロータリアンとして、久田欣一会員が長寿ロータ

リアンとしてそれぞれ特別表彰を受けた。

　最後に、柳生好春ガバナーエレクトと白山ロータリー

クラブの高畠正光次期地区大会実行委員長へ「大会の

鍵」が伝承され、2日間におよぶ地区大会は閉幕した。

別川稔会長をはじめ出席された会員の皆様、お疲れさ

までした。　　　　　　　　 （記　幹事:竹松  俊一）

　第2610地区の2014-15年度地区大会が10月4日と

5日、高岡ロータリークラブのホストにより開催された。

会場は、万葉集全巻を3昼夜連続で詠い継ぐ「万葉集朗

唱の会」が行われている高岡古城公園内の高岡市民会

館である。

　4日の指導者育成セミナーでは、近藤誠一前文化庁長

官による講演が行われた。近藤前長官は、「富士山・三

保の松原」を世界文化遺産の逆転登録に導いた立役者。

「日本の再生:地域の役割と文化芸術の力」というテー

マで、日本の伝統文化・思想には人類が直面する問題を

解く鍵があると訴えられた。続いて、木村道明地区ロー

ターアクト委員長と佐藤宣弥地区ローターアクト代表が

募金活動への協力を呼びかけ、本会議Ⅰでは、各委員会

からの報告と大会決議案の採択が行われた。

　5日の本会議は洋遊会による舞楽「萬歳楽」で幕を開

け、永田義邦ガバナーによる開会挨拶、洪學樑RI会長

代理による現況報告などが行われた。交換学生や米山

奨学生を紹介するコーナーでは、レベッカとケイティも

登壇し、ユーモアを交えながら流暢な日本語で自己紹

介をした。続いて、日本人として3人目のRI会長をつと

められた田中作次氏による記念講演「わたしの生き方」
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四つのテスト
言行はこれに照らしてから

１．真実かどうか
２．みんなに公平か
３．好意と友情を深めるか
４．みんなのためになるかどうか

11月理事役員会報告（11月10日）
1．オーストラリア受入交換学生の件…承認

・Tiffany Jayne VAN DAMさん…17歳
　NSW州Bellingen市（第9650地区）
　2015年1月来日予定

2．新会員候補者の件…承認。全会員へ通知。
・野

の む ら

村圭
けいさく

作氏…㈱トラベル・エー代表取締役（S39.1.20生 50歳）
 （職業分類：旅行斡旋　推薦人：米沢　寛、松本浩平）

3．2015〜16年度金沢東RC理事・役員の件…原案通り、承認。
　 年次総会へ諮る。

4．交換学生派遣に関する内規の件…検討する。
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◆11月親睦委員会
日　時：11月27日（木）　18:30〜
場　所：葵寿し
会　費：6,000円

◆年忘れ家族例会
日　時：12月8日（月）　18:30〜
場　所：ANAホリデイ･イン金沢スカイ18F
会　費：会　員･････････････10,000円
　　　　ご家族（中学生以上）･･･8,000円
　　　　　　　 （小学生以下）･･･5,000円
※12/8昼の例会はありません。

◆金沢8RC新年合同例会
日　時：1月8日（木）　18:30〜
場　所：ホテル日航金沢　4Ｆ「鶴の間」
会　費：5,400円（全員登録）
※1/5の例会はありません。

〈 例会メニュー 〉
17日 〈和食〉北海道産馬鈴薯入り小籠包、炊き込みご飯、合わせ味噌炒め

12/22, 12/29, 1/5 は休会です

11月はロータリー財団月間です

徳野…11月8日のゴルフ部会で準優勝してしまいました。賞品の蟹、
大変美味しくいただきました。来年は、4月4日㈯と6月7日
㈯の予定です。多くの皆様の参加をお待ちしております。

田中…先日行われましたグリーン会ゴルフコンペで第3位に入賞さ
せていただきました。賞品の大きなズワイ蟹は僕の口には
入りませんでした。残念でしたが、ニコニコと!

黒野…土曜日のグリーン会、ブービー賞と大波賞をダブル受賞いた
しました。ステキな賞品をありがとうございました。いつも、
ゴルフコースを右に左に走り回っているお蔭で、昨日、金沢
プレマラソン10kmを完走することが出来ました。パート
ナーに感謝!!

浅田裕久…ヘェ、ヘェ、ヘェ、ロータリーのゴルフで成績は最悪でし
たが、加齢賞で別川会長賞をいただきました。ありがとう。

山崎勝治…先月開催されました「百獣の王会」コンペで水平賞を
いただきました。賞品のゴルフ用ボストンバックは大切に使
わせていただきます。また当日は、普段お話しできない先輩
方と交流が持てて、尚且つスコアも良かったので素晴らし
い一日でした。

坂本…あっという間の15年顕彰でした! 20年に向かって頑張って
まいります。ありがとうございました。

村田…誕生日のお祝いをありがとうございました。ニコニコと!
二木…誕生祝をいただきました。54歳になりました。
小池田康成…11月3日の結婚記念日を夫婦揃って元気に迎えるこ

とが出来ました。感謝、感謝です。クラブより美しいお花を
いただきました。ありがとうございました。

山岸…結婚記念日に綺麗なお花をありがとうございました。
向井…結婚記念日のお花をいただき、ありがとうございます。昨年

までのシャコバサボテンと違って、可愛いポインセチアでし
た。来年もこれが良いですね。本日、向井は石川県建設産業
雇用改善推進大会のため欠席します。大会では推進協議会
の募集した『私たちの主張』作文に、弊社の新人社員のもの
が優秀作として選ばれ、発表することになりました。社員の
激励のため、そちらへ行ってきます。

　累計　631,970円　

❖ 11 月 10 日（月）例会報告 ❖

■出席率報告
10月20日 45／92　ホームクラブ　48.91%
10月  5日 82／92　補正出席率　　89.13%
　　　　　　　　　　　　　（出席免除会員2名）

〜〜〜〜〜〜〜〜〜〜〜〜〜〜〜〜〜〜〜〜〜〜〜〜〜〜〜〜〜〜〜〜〜〜〜〜〜〜〜〜〜〜

   
Sing,  everyone,  sing.
Sing,  everyone,  sing.
Let's  get  together  in  all

kinds  of  weather
and  sing,  everyone,  sing.

Smile,  everyone,  smile.
Smile,  everyone,  smile.
All  of  your  troubles  will

vanish  like  bubbles.
so  smile,  everyone,  smile.

❖ 11 月 17 日（月）例会 ❖

■ソング
“それでこそロータリー”
“Sing Everyone, Sing”

■本日の卓話
11月17日  ㈱ウーマンスタイル代表取締役社長　成

な り た

田由
ゆ り

里氏
  「発酵食を学びに石川へ」

■例会卓話予定
12月 1日  ANAホリデイ･イン金沢スカイ
  総支配人　中

なかしま

島賢
けんいち

一氏（金沢東RC）
  「世界のホリデイ･イン」
12月 8日  年忘れ家族例会
12月15日  交換学生　レベッカ・クリリーさん
  「オーストラリアの紹介」
  1月 8日  金沢8RC新年合同例会（ホテル日航金沢）

■おめでとう（敬称略）
◎10月年間皆出席祝
42ヵ年　浅田　裕久 25ヵ年　中島　秀雄
25ヵ年　鈴木　宗幸 20ヵ年　松木　浩一
18ヵ年　二木　克明

■ ニコニコ Box（敬称略）
小池田均…本日は講師に、ハープ奏者の平尾祐紀子さんをお招き

し、美しい音色を楽しみにしております。お忙しい中、本当
にありがとうございます。

浅田久太…お蔭様で11月12日、『かなざわ石亭』リニュアルオープ
ンいたします。創業50年目の新しい門出にニコニコと。

不室…この度、図らずも金沢産業功労賞をいただきました。これま
で支えていただいた全ての方々に心から感謝します。

和田…先日、キリンビールさんの会で賞品をいただきました。良く
当たる様で恐縮します。

髙桑幸一…先日の第2回グリーン会ゴルフコンペで優勝させていた
だきました。同伴の北川、笠間両先輩に感謝感謝です。早速、
美味しい「カニ」をいただくことが出来ました!!


